



謹賀新年



新年あけましておめでとございます。神郷校区の皆様にはご家族お揃いでつつがないご越年のもみじも、ご健康とご多幸をお祈り申し上げます。ご挨拶といたします。

平成二十六年 元旦

神郷公民館 館長 永易 良樹

編集・発行
神郷公民館
46-1181

神郷校区の人口
人口 10,231人
(男) 4,880人
(女) 5,351人
世帯数 4,490世帯
平成25年 6月末現在

迎春



校区の皆様には、お健やかに新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。平素から校区の各種行事並びに諸活動に對しまして、格別のご支援とご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。本年も一層のお力添えのほどよろしくお願いいたします。

年の初めにあたり、皆様方のますますのご健康とご多幸をお祈り申し上げます。ご挨拶といたします。

平成二十六年 元旦

神郷校区連合自治会 会長 近藤 司

平成二十五年度 人権標語

神郷小学校児童優秀作品

《一年生》
だいじょうぶだよ じぶんのまわりを見てごらん
みんなそばにいるからね

《二年生》
「ありがとう。」 やさしい言葉で みんなしあわせ
みんななかま そんなときでも たすけるきもち
たいせつに

《三年生》
「ありがとう。」 「ごめんなさい。」 えがおでつながろう
みんなのわ

《四年生》
助け合い みんなときまな 深めよう
一言の やさしい言葉 とよげよう

《五年生》
守りたい 仲間の笑顔とやさしい心と友達と
みいつけた みんなそれぞれのいいところ
わたしは分かるよ あなたの気持ち

《六年生》
なにげない 言葉できずつく きみの心
考えて 相手の気持ち 自分の行動
悪口は 言わない 聞かない

一組 荒木 美穂(みほ)
二組 岩崎 陸飛(りくと)
三組 丹下 天翔(てんと)

一組 藤原 颯太(そうた)
二組 高橋 彩夏(あやか)
三組 森 来夢(らいむ)

一組 伊藤 智理(ともたか)
二組 小野 紋佳(あやか)
三組 友達(ともだち)

一組 高橋 赴人(はやく)
二組 堤 小羽瑠(こはる)
三組 佐光 秀太(しゅうた)

一組 秋月 敬心(けいしん)
二組 篠原 悠太(ゆうた)
三組 高岡 未莉(みり)

一組 伊東 一道(かずみち)
二組 真鍋 壮太(そうた)
三組 小野 剛絆(こうき)

一組 高橋 赴人(はやく)
二組 堤 小羽瑠(こはる)
三組 佐光 秀太(しゅうた)

一組 藤原 颯太(そうた)
二組 高橋 彩夏(あやか)
三組 森 来夢(らいむ)

一組 伊藤 智理(ともたか)
二組 小野 紋佳(あやか)
三組 友達(ともだち)

神郷俳句教室



小春日や上着のボタンはづしけり

山々が歌に出てくる紅葉なり

獅大根海鳴り遠くなりけり

初雪や薄らと山肌現れり

訪ね来し遺構に馴染む冬桜

冬花火頭上の闇を降ろしくる

家事終へてひととき写経の菊香る

堂塔の影の色濃く冬に入る

麓行く貨物列車に冬日射す

増税や駆け込み工事師走かな

札所から札所へ三里花芒

小春日や上着のボタンはづしけり

山々が歌に出てくる紅葉なり

獅大根海鳴り遠くなりけり

初雪や薄らと山肌現れり

訪ね来し遺構に馴染む冬桜

冬花火頭上の闇を降ろしくる

家事終へてひととき写経の菊香る

堂塔の影の色濃く冬に入る

麓行く貨物列車に冬日射す

増税や駆け込み工事師走かな

札所から札所へ三里花芒

大掃除のお礼



12月8日に神郷公民館・小学校の大掃除を行いました。年末のお忙しい中、大勢ですみずみまで掃除して頂き、おかげで気持ちよく新しい年を迎えることができました。ご協力いただいた、各種団体、公民館サークルの皆様ありがとうございました。

小野 美重子

小野 イサ子

加藤 ミドリ

加地 清子

佐々木 俊行

永易 千鶴子

三好 すえ子

村上 生子

安藤 由子

内田 八重子

阪上 史琅

探訪シリーズ

昭和天皇が、巡幸でこの地方をご訪問

昭和25年3月18日愛媛新聞の見出し

今から64年前、昭和25年(1950)3月17日に、昭和天皇が地方巡幸のため、この地方を訪れました。

戦時中は「欲しがりません、勝つまでは!」と緊張を強いられていましたが、敗戦となって国民生活の様相はガラリと変わり、戦後の生活は悲惨なものでした。衣食住の全ての面で物資が欠乏し、配給制度が実施されましたが遅配・欠配が続いて、インフレによる物価高騰は天井しらず、不足づくめが重なって苦難の生活が続きました。

天皇は自ら「人間宣言」をされた後、戦災復興の状況を視察して、戦争で痛みを受けた国民を励まし、復興への努力を激励するため全国巡幸を始められました。戦後の昭和21年から始まった地方巡幸は、一時中断がありましたが、全国から巡幸再開の声が湧き起り、国民の多くは天皇の巡幸を強く求め嘆願書を出すまでになりました。

そのような状況の中で、昭和24年から巡幸が再開され、順番となった25年に四国地方をご訪問。この地方には25年3月17日予讃線を高松方面から新居浜地方へ入られましたが、沿線要所々々には日の丸の旗を手にした人々が熱烈な歓迎。近辺の小学生・中学生は多喜浜駅の構内から、特別車の窓から手を振り応えられる天皇に日の丸を振りました。

近隣の人々が歓迎のため集まりましたが、遠く高津地区の人達も連れだって城下橋・岡崎公園から旗を振り歓迎、また近隣の太鼓台が橋のもとに勢揃いして、太鼓の音を轟かせ歓迎の意を表しました。

その後、天皇は新居浜駅で降りられ、住友各社を視察され、生産復興に励む社員を慰問激励されました。のち上部の角野小学校に特設された奉迎会場に立ち寄られ、新調の総檜造りのお立台から集まった住民に手を振られお応えされました。天皇と地域国民とのほんのわずかな時間の「出会い」でありました。

運審研修旅行報告

11月30日(土)運審委員さん、まちづくり委員会のメンバーさん40名の参加で高松方面に研修旅行に行きました。来年1月から神郷小学校で朝の読み聞かせを実施することから高松図書館を見学させていただきました。皆さん熱心に質問もされ有意義な研修になりました。

<<公民館よりお知らせ>>

1月7日(火)11:00~12:00 神郷公民館において、乳幼児期家庭教育講座において婦人会・幼稚園保護者の皆様のご協力のもと「七草かゆ」をいただきます。皆さんもご一緒にいかがですか?

ご近所お誘い合わせのうえお越し下さい。
参加費 100円

公民館パソコンサークルさんより

高齢者パソコン教室のご案内

日時 毎週月曜日 午後1時~3時
開講日は平成26年1月20日午後1時~3時
場所 神郷公民館
講師 眞鍋 芳光
特記 パソコンはご持参下さい。
(見学聴講のみの方はパソコン不要です)
内容 パソコンを初めてさわる方から日頃利用しているがもっと知りたい方、インターネットほか日常生活での実践的なパソコン利用操作を勉強します。詳細はこちらをご覧ください。

URL:<http://kouzato1.web.fc2.com/pc/pc.html>

1月(睦月)の行事予定

1日~3日	年始休み	
6日(月)	御用始め	
7日(火)	9:00~	乳幼児講座(七草粥) 神郷公民館
	19:00~	老人会長会 //
	19:00~	健全育成部会 //
8日(水)	19:00~	運審新年会
		小・中学校始業式
10日(金)	13:30~	見守り推進委員会 神郷公民館
12日(日)		新居浜市成人式 文化センター
	8:00~	てみやげ事業 神郷公民館
15日(水)	19:30~	安協支部会 //
19日(日)	13:00~	凧上げ大会 マリンパーク
	雨天時	26日(日)
27日(月)	9:30~	婦人講座 神郷公民館